



**KEMENTERIAN PERTANIAN**  
**BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PERTANIAN**  
**BALAI BESAR PENGKAJIAN DAN PENGEMBANGAN TEKNOLOGI PERTANIAN**  
**BALAI PENGKAJIAN TEKNOLOGI PERTANIAN JAKARTA**

Jl. Raya Ragunan No. 30 Pasar Minggu, Jakarta Selatan PO. BOX 7321 JKPSM Jakarta 12540  
Telepon (021) 78839949 Fax : (021) 7815020  
Website : jakarta.litbang.pertanian.go.id e-mail : bptp-jakarta@cbn.net.id



## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Nurhayati

Jabatan : Kepala Balai Pengkajian Teknologi Pertanian Jakarta

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Fadjry Djufry

Jabatan : Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian

Selaku atasan langsung pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan, serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, 22 Desember 2020

Pihak Kedua

Pihak Pertama

Fadjry Djufry

Nurhayati

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021**  
**BALAI PENGKAJIAN TEKNOLOGI PERTANIAN JAKARTA**  
**BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PERTANIAN**

No	Sasaran	Indikator Kinerja	Target
1	Termanfaatkannya Teknologi dan Inovasi Pertanian Spesifik Lokasi	1. Jumlah hasil pengkajian dan pengembangan Pertanian Spesifik Lokasi yang dimanfaatkan (kumulatif 5 tahun terakhir) (Jumlah)	15
		2. Rasio hasil pengkajian (output akhir) Spesifik Lokasi terhadap seluruh output hasil pengkajian spesifik lokasi yang dilaksanakan pada tahun berjalan (persen)	95
		<b>IKK Peneliti:</b>	
		- Pemakalah di pertemuan ilmiah Terindeks Global (sertifikat)	2
		- KTI diterbitkan di prosiding ilmiah terindeks global (makalah)	1
		- Pemakalah di Pertemuan Ilmiah eksternal instansi (sertifikat)	13
		- KTI diterbitkan di jurnal ilmiah terakreditasi nasional (makalah)	5
	- KTI diterbitkan di prosiding ilmiah nasional (makalah)	13	
2	Terselenggaranya Birokrasi Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian yang efektif dan efisien, dan berorientasi pada layanan prima	Nilai Pembangunan Zona Integritas (ZI) menuju WBK/WBBM Balai Pengkajian Teknologi Pertanian Jakarta (Nilai)	65
3	Terkelolanya Anggaran Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian yang Akuntabel dan Berkualitas	Nilai Kinerja Anggaran Balai Pengkajian Teknologi Pertanian Jakarta (berdasarkan regulasi yang berlaku) (Nilai)	90

No.	PROGRAM/KEGIATAN		ANGGARAN
	<b>Program Riset dan Inovasi IPTEK</b>		
1	Pengkajian dan Pengembangan Teknologi Pertanian	Rp.	1.910.000.000*)
	<b>Program Dukungan Manajemen</b>		
2	Dukungan Manajemen, Fasilitasi dan Instrumen Teknis dalam Pelaksanaan Kegiatan Litbang Pertanian	Rp.	6.269.956.000*)

Jakarta, 22 Desember 2020

Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan  
Pertanian

Kepala Kepala Balai Pengkajian  
Teknologi Pertanian Jakarta

Fadjry Djufry



Nurhayati